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Verbale di riunione n.7 
 
 

Il 29 Novembre 2023 alle ore 18:30, dopo che la prima convocazione è andata deserta, si è svolta 
in seconda convocazione, via streaming, una riunione del Consiglio direttivo (allargato) dell’AIAN. 
L'ordine del giorno seguito è stato quello previsto dalla convocazione:  
  
- Comunicazione dell'Associazione verso l'esterno, deliberazioni in merito; 
- Organizzazione del Consiglio, deliberazioni in merito; 
- Attribuzione del Premio/Premi AIAN, deliberazioni in merito; 
- Varie ed eventuali. 
 
Sono presenti presso la sede dell’adunanza: Bronzone, Di Giorgio, Marulo, Panetta, Renzulli, 
Vitiello.  
Sono,  inoltre,  presenti via streaming: Del Core; De Nicola, De Pompeis, Tritto. 
 
 
 
- Nel corso dell’Assemblea il Presidente ha fatto presente che un’azione di miglioramento da 
intraprendere è quella di una costante comunicazione dell’Associazione verso i soci e simpatizzanti, 
infatti, anche se già in uso una mailing list di oltre 300 nominativi con comunicazioni fatte a cura di 
Vitiello, ed una altrettanto numerosa mailing list con comunicazioni fatte a cura di De Nicola, è 
emersa le necessità di una più costante e migliore efficacia della comunicazione. 
Anche De Nicola negli ultimi mesi ha evidenziato la necessità di una migliore comunicazione verso 
i soci e simpatizzanti dell’Associazione. 
A questo fine, il Presidente ha proposto, in un primo momento, di assegnare l’impegno a Di Giorgio, 
che purtroppo non ha dato la propria disponibilità a causa delle pressanti attività lavorative che lo 
impegnano, successivamente ha proposto Del Core, al quale si affiancheranno i due vicePresidenti 
e Renzulli. La piattaforma da utilizzare sarà “@aianunina.it” e per il suo uso, almeno in una prima 
fase, sarà assicurato l’impegno di Vitiello per il supporto informatico. 
Del Core ha fatto presente di essere già impegnato come Presidente della Commissione 
Aeronautica/Aerospaziale dell’Ordine degli Ingegneri, per cui chiede che l’incarico sia da intendersi 
a tempo determinato, prevedendo una rotazione con gli altri tre soci interessati alla comunicazione. 
Il Consiglio approva all’unanimità la proposta del Presidente. 
 
- Negli ultimi mesi è stata anche manifestata l’opportunità di migliorare l’organizzazione 
dell’Associazione. Alla luce di questa considerazione, per prima cosa è da evidenziare che l’Atto 
istitutivo dell’Associazione stabilisce che il Consiglio sia formato da 10 consiglieri, mentre 
attualmente il Consiglio è composto solo da 8 membri. Al fine di allineare maggiormente la situazione 
reale alle previsioni dell’Atto istitutivo, ma anche per creare una più solida struttura organizzativa, il 
Presidente propone di cooptare nel Consiglio Del Core, che è stato Presidente dell’Associazione 
fino al Giugno 2022, e De Pompeis, socio che è impegnato anche in altre realtà associative civili e 
militare e che certamente potrà dare un tangibile supporto organizzativo. 
 
Il Presidente fa anche presente che l’Atto istitutivo stabilisce che il Consiglio debba eleggere tra i 
suoi membri n.2 vicePresidenti, un Tesoriere ed un Segretario, e fino a questo momento non è stato 
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eletto il Segretario. Ebbene, proprio al fine di un rafforzamento dell’organizzazione propone la 
elezione del Segretario nella persona di De Pompeis. 
Il Consiglio all’unanimità approva le due cooptazioni ed elegge De Pompeis quale Segretario 
dell’Associazione. 
 
- Nel corso del Consiglio, il Presidente ha chiesto a tutti i presenti di presentare idee e criteri per 
l’assegnazione di uno o più premi AIAN 2023, tenendo presente che ciascun premio sarà di 500eu 
come l’anno scorso. Un primo premio sarà con totale contributo economico dell’AIAN, in quanto in 
cassa l’Associazione ha la liquidità per la sua assegnazione, gli altri, saranno assegnati 
immediatamente dopo aver avuto dal DAC la liquidità promessa negli anni scorsi. 
 
- Nel corso dell’Assemblea è emersa anche la necessità di chiarire alcuni aspetti del tesseramento 
dell’Associazione, trattasi di un argomento che vede la propria genesi in alcune scelte fatte negli 
anni precedenti, che richiede un’analisi sia delle norme statutarie che degli accordi presi nel tempo 
all’interno del Consiglio. Al fine di arrivare alla maggiore chiarezza possibile, il Presidente propone 
la costituzione di un gruppo di lavoro composto da Del Core (Presidente fino al Giugno 2022), il 
Segretario, il Tesoriere, De Nicola e Renzulli. Il gruppo, che sarà coordinato dal Segretario, al 
termine del lavoro redigerà una proposta che sarà posta all’approvazione del Consiglio. 
Il Consiglio approva all’unanimità la proposta del Presidente. 
 
Il Presidente 
Ing. Gennaro Bronzone                                                   


